

# **ACT - Kanuabteilung - Jahresbericht 2015**

Wanderfahrten in kleineren und größeren Gruppen, je nach Wasserstand auf den heimischen Flüssen wie Fulda, Werra, Weser, Eder, Schwalm, Diemel, Gepäckfahrten auf Saale, Havel und Spree sowie internationale Fahrten, Seekayakwochenenden und Urlaubsfahrten auf Wildwasser und Zahmwasser führten zu der stolzen Gesamtkilometerleistung von **ca.12.000 km** im Kanujahr 2015 .

**Der Helmut Kersten Pokal, Wettbewerb der aktivsten Wanderfahrer-Vereine auf Bezirksebene**, ging erneut nach Bad Hersfeld. Die ACT Kanuten belegten diesmal den 2. Platz vor PSV GW.

In den Einzelwertungen waren unsere Aktiven mit vorn im Bezirk Nordhessen sowie im Hessischen Kanuverband. So konnten bei der Sportlerehrung im Bezirk Nordhessen auch vier Aktive der ACT mit einem Ehrenpreis ausgezeichnet werden:

|                            |                        |
|----------------------------|------------------------|
| <b>Clara Schober</b>       | 1. Platz weibl. Jugend |
| <b>Nelly Noack</b>         | 3. Platz weibl. Jugend |
| <b>Gerlinde Haupenthal</b> | 2. Platz Damen         |
| <b>Roland Dietze</b>       | 3. Platz Herren        |

Im Hessischen Kanuverband belegte Gerlinde Haupenthal den 4. Platz, Sabine Schober den 7. und bei den Herren Roland Dietze Platz 6, Hermann Haupenthal 10. und Michael Glemnitz wurde 13.

Die Jahresbesten 2014 im Hess. Kanuverband wurden anlässlich des Wanderfahrertreffens 2015 in Limburg geehrt. Von der ACT wurden Gerlinde Haupenthal als Zweitplatzierte sowie Roland Dietze 7. und Hermann Haupenthal als 9. geehrt.

## **Weitere Auszeichnungen:**

|                     |                         |
|---------------------|-------------------------|
| Hermann Haupenthal  | WFA Bronze Wiederholung |
| Michael Glemnitz    | WFA Bronze Wiederholung |
| Sabine Schober      | WFA Bronze Wiederholung |
| Gerlinde Haupenthal | WFA Bronze Wiederholung |
| Roland Dietze       | WFA Bronze Wiederholung |
| Stefan Schober      | WFA Bronze              |

## **Hier die herausragenden Fahrten und Veranstaltungen im Kanujahr 2015**

|                                   |  |
|-----------------------------------|--|
| <b>-Osterfahrt:</b>               | Auf dem Schwarzen Regen im Bayrischen Canada                       |
| <b>-Voralpenfahrt:</b>            | WW- Bezirksfahrten auf Isar und Ammer                              |
| <b>-Bildersuchfahrt</b>           | Pfingsten mit dem Boot auf dem Edersee                             |
| <b>-Bez.Familienwochenende:</b>   | 4.-7.6.15 auf dem ACT Gelände mit Fahrten auf Eder, Diemel+Schwalm |
| <b>-Hess.Wanderfahrertreffen:</b> | 2.-5.7.15 auf der Lahn von Wetzlar zum HKV Treffen nach Limburg    |
| <b>-Int. Saalefahrt:</b>          | 9.-14.7.15 auf der Saale von Schönburg nach Schönebeck (Elbe)      |
| <b>-Haveltour:</b>                | 19.-25.7.15 mit dem Kayak von Potsdam nach Havelberg               |
| <b>-Märkische Umfahrt:</b>        | Rundfahrt mit Gepäckfahrt vom Spreewald nach Berlin und zurück     |



Teilnehmer der Voralpenfahrt vor dem Start auf der Isar

Einige Mitglieder nahmen an **Seekayaktouren** der Salzwasserunion sowie an verschiedenen **Wildwassertouren** teil.

**Weitere Aktivitäten:**

- Mitarbeit und Leitung in den Gremien des Hess.Kanuverbandes sowie im Bezirk Nordhessen.  
Hermann Hauptenthal (2.Vorsitzender HKV-Bezirk Nordhessen), Gerlinde Hauptenthal (Wanderwarte Team Bez. NH), Stephan Grunewald (Ref.Umwelt)
- Teilnahme an Seekayakfahrten und entsprechender Ausbildung (Leitung Michael Glemnitz)
- Rollentraining im Schwimmbad der Bereitschaftspolizei (Leitung Sabine Schober)
- Ausrichtung einer Abteilungs-Weihnachtsfeier.
- Die Aktivitäten der Abteilung werden auf unserer Homepage unter [www.act-kanu.de](http://www.act-kanu.de) dokumentiert.

**Vereinsgelände:**

Die Pflege des Vereinsgeländes wird von den Kanuten durchgeführt.

Von April bis Oktober waren zahlreiche Mäheinsätze erforderlich, die hauptsächlich von Hermann und Michael ausgeführt wurden, aber auch Hecke schneiden und kleinere Reparaturen mussten zwischen den zahlreichen Kanutouren erledigt werden.

Im Frühjahr 2015 haben wir einen neuen Rasenmäher bekommen, der alte wurde verschrottet.

Das alte, rissige Schlepptdach wurde bei der Laubfegeaktion im November abgerissen.

Das Material für das neue Terrassendach wurde bereits geliefert, im kommenden Frühjahr wird montiert.

Einige Wasserwanderer, div. Kanuveranstaltungen sowie Veranstaltungen der ACT-Abteilungen sorgten für eine gute Auslastung des Vereinsgeländes am Auedamm.

Zwei herausragende Veranstaltungen wie die Herkulesspiele (Mehrkampf für Kraftsport) und die Deutschen Meisterschaften im Frisbee sorgten mit ihrem Zeltlager für Belebung des Vereinsgeländes.

Für Belegungstermine des Platzes sind weiterhin Hermann Hauptenthal oder Max Reinke zuständig.

Hermann Hauptenthal  
Abteilungsleiter

Gerlinde Hauptenthal  
Sportwartin